



Pijar Pelajar

Pertahankan Gelar Juara Umum di Ajang MTQ Pelajar

SD Muhammadiyah Pakel membuktikan kualitasnya sebagai sekolah Program Plus yang jadi keunggulannya. Belum lama ini, sekolah berhasil mempertahankan gelar juara umum keempat secara berturut-turut pada lomba Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Pelajar Tingkat Kemantren Umbulharjo, Yogyakarta.

Pada ajang yang berlangsung di SDN Tahunan belum lama ini, Wakil Kepala (Waka) Kesiswaan Indah Danarjati Niken Habsari menjelaskan, sekolah mendelegasikan sebanyak 31 siswa dan 5 guru pendamping untuk mengikuti lomba.

"Alhamdulillah, semua cabang lomba diikuti semua, antara lain cabang

lomba Tilawatil Qur'an, Hifdzil Qur'an, Tartil Qur'an, Adzan, Cerdas Cermat Agama (CCA), Saritilawah, Lukis Islami, dan Pidato PAI," terang Niken belum lama ini.

Niken mengungkapkan, juara umum itu diraih atas Juara 1 dan 2 Tilawatil Qur'an Putri, Juara 1 Tilawatil Qur'an Putra, Juara 1 CCA, Juara 1 Tartil Qur'an Putra, Juara 2 Saritilawah Putri, Juara 2 Tartil Qur'an Putri, Juara 2 Adzan, dan Juara 3 Hifdzil Qur'an Putra.

Melalui lomba ini, Niken menegaskan, ajang ini merupakan kesempatan bagi siswa siswi SD Muhammadiyah Pakel untuk menunjukkan talenta dan kemampuan di bidang agama.

■ Baca **PERTAHANKAN...** Hal II



PRESTASI: Guru menerima piala juara umum lomba Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Pelajar Tingkat Kemantren Umbulharjo, Yogyakarta, belum lama ini.

Pertahankan Gelar Juara Umum di Ajang MTQ Pelajar

sambungan dari hal Joglo Jogja

Sehingga, sekolah sangat aktif dalam memberikan persiapan yang dibutuhkan, dan yang penting dalam pembinaan sebelum mengikuti lomba.

"Alhamdulillah, sekolah

kami berhasil menjadi juara umum yang keempat kalinya, dengan skor nilai 33 point," ungkap Niken bersyukur.

Dia menambahkan, prestasi itu tidak terlepas dari kerja

keras dan dedikasi para siswa siswi, dukungan dari keluarga siswa, serta berbagai pihak di sekolah dalam membantu kelancaran siswa mengikuti lomba. (cr5/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005